

Type de politique / Type of Policy	CONTRAINTES EXÉCUTIVES EXECUTIVE LIMITATIONS	
Numéro et titre / Number and Title	3.8	Remplacement d'urgence du DG Emergency CEO Succession
Dates		
• Approbation / Approval		1997-10-22
• Révision / Revision		1999-01-30; 2003-05-28; 2012-07-19; 2018-10-24
• Monitorage / Monitoring		Annuel (décembre) Annually (December)

3.8 (a) Afin de protéger le conseil d'administration contre la perte subite des services du DG,	3.8 (a) In order to protect the Board of Directors from the sudden loss of the services of the CEO,
Le DG :	The CEO :
3.8.1 Ne permettra pas que le personnel administratif cadre ne se familiarise pas avec les dossiers et les processus qui relèvent du conseil et du DG et ceux qui relèvent uniquement du DG.	3.8.1 Shall not allow that the senior management staff not be familiar with the files and processes concerning the Board and the CEO and the ones concerning only the CEO.
3.8 (b) Afin d'assurer la succession immédiate du DG par intérim,	3.8 (b) In order to ensure immediate succession of an interim CEO,
Le DG:	The CEO:
3.8.2 Ne négligera pas de développer une procédure pour le maintien intérimaire des fonctions de DG.	3.8.2 Shall not fail to develop a procedure for the interim maintenance of the CEO functions.
3.8.3 Ne négligera pas de proposer la responsabilité décisionnelle intérimaire.	3.8.3 Shall not fail to propose the interim decisional accountability.